

令和6年1月4日
岩保保育園



あけましておめでとうございます

子ども達の元気な声と共に、新しい年がスタートしました。2024年も子ども達にとって楽しく豊かな園生活になりますように☆本年もどうぞよろしく願いいたします。

早いもので今年度もあと3か月となりました。友だちの名前を呼び関わって遊ぶ姿や、自分で！とアピールしながら身の回りのことに挑戦しようとする姿に成長を実感しています。また子ども達の『たのしい』『できた』の笑顔に日々癒され保育士も元気をもらっています。今年もそんな笑顔がたくさん見られるようお家の方と共に子ども達の成長を喜び合い、一人ひとりの思いに寄り添いながら保育を進めていきたいと思ひます。



〈1歳児〉

かーしーてー！

様々な遊びを通して友だちとの関わりを楽しんでいる場面が随分見られるようになってきました。

友だちと同じおもちゃで遊んでいると「ほしいな～」と手を伸ばしトラブルになってしまうこともあります。そんな時には保育士が仲立ちをし「かして」と友だちとやり取りが出来るよう代弁したり、身振りの見本を見せたりと思いを伝えようとする気持ちが持てるよう援助しています。少しずつ自分で思いを伝えようとする中で「交換しない？」と違うおもちゃを差し出す姿もありますよ☆

一人ひとりの思いを十分にくみ取り、友だちとのやり取りを楽しめるよう見守っていききたいと思ひます。

〈0歳児〉

はーい！

少しずつ言葉が増えてきているひよこさん。それらしい言葉や喃語などで自分なりに伝えようとしてくれる姿はとてもかわいらしくもあり、成長も感じます。その中で、朝の点呼の際や、エプロンを配るときに名前を呼ぶと手を挙げて「はーい」「あー！」と言ったり保育士を見てにこっと笑ったりその子なりの返事をしてくれます。上手に返事ができたことを褒めると笑って喜ぶ姿や得意げにする姿など色々な反応を見せてくれます。

子どもたちの姿に寄り添いたくさん褒め、子どもたちの喜びを共有していきたいと思ひます。

☆ひよこ1歳児お知らせ☆

りす組進級に向けて1月9日（火）からおやつのはきはきはエプロンを使用しません。エプロン入れには1枚のみ入れて頂きますようお願いいたします。